

Polres Tasikmalaya Kota Gelar Patroli Gabungan Jelang Libur Imlek dan Isra Mi'raj

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jan 27, 2025 - 15:04



Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan patroli gabungan guna menciptakan kondisi aman dan tertib menjelang libur Imlek dan Isra Mi'raj. Kegiatan yang dilaksanakan pada Sabtu malam, 25 Januari 2025, melibatkan berbagai unsur terkait, di antaranya anggota TNI, Satpol PP, dan aparat kepolisian.

Patroli gabungan ini berfokus pada pemantauan di titik-titik rawan kejahatan serta lokasi yang berpotensi menimbulkan kerumunan massa. Langkah ini diambil

sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tasikmalaya Kota, khususnya pada malam hari.

Polres Tasikmalaya kota - Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Moh Faruk Rozi, S.I.K., M.Si., melalui Wakapolres KOMPOL Rizki Syawaludin Akbar, S.H., S.I.K., M.H., menyampaikan bahwa patroli gabungan ini merupakan bagian dari upaya untuk memastikan wilayah Tasikmalaya tetap kondusif dan bebas dari ancaman keamanan.

"Kami terus berkoordinasi dengan TNI dan Satpol PP untuk memastikan wilayah ini aman, tertib, dan nyaman bagi masyarakat. Patroli gabungan ini merupakan langkah preventif agar masyarakat merasa aman selama perayaan Imlek dan Isra Mi'raj," ujar Wakapolres KOMPOL Rizki.

Selama patroli, petugas berhasil mengamankan puluhan botol minuman keras (miras) ilegal yang siap edar di sebuah rumah di Jl. Parakannyasag, Kec. Cigeureung, Kota Tasikmalaya. Penemuan tersebut merupakan bagian dari upaya untuk menanggulangi peredaran miras ilegal yang dapat menimbulkan gangguan ketertiban.

Polres Tasikmalaya Kota mengimbau kepada masyarakat untuk selalu menjaga kewaspadaan, mematuhi peraturan yang berlaku, serta berkolaborasi dengan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan di lingkungan masing-masing.

Dengan sinergi antara aparat dan masyarakat, Polres Tasikmalaya Kota berharap kondisi aman dan tertib di wilayah tersebut dapat terjaga dengan baik. Patroli gabungan ini akan terus dilakukan secara rutin guna memastikan keamanan dan kenyamanan seluruh warga Tasikmalaya Kota.